



communiqué

N°: 104
No.:

Le 28 mai 1986

VISITE AU CANADA DU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE L'URUGUAY

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très honorable Joe Clark, a annoncé qu'il a rencontré aujourd'hui M. Enrique V. Iglesias, ministre des Affaires étrangères de la république orientale de l'Uruguay. M. Iglesias est à Ottawa pour participer aux délibérations de la Commission mondiale de l'environnement et du développement.

Au cours de leurs entretiens, les deux ministres ont passé en revue les relations bilatérales entre le Canada et l'Uruguay et se sont penchés sur les moyens à prendre pour resserrer les liens entre leurs deux pays. À cet égard, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures s'est dit heureux que le gouvernement uruguayen ait décidé récemment de rouvrir son ambassade à Ottawa.

Les ministres ont également discuté des arrangements concernant la conférence ministérielle qui se tiendra du 15 au 19 septembre à Punta del Este, en Uruguay, laquelle marquera le lancement de la prochaine ronde de négociations commerciales multilatérales du GATT. En outre, ils ont examiné la situation économique de l'Amérique latine, y compris la question de la dette étrangère, qui constitue un problème majeur pour nombre de pays de cette région. Parmi les autres sujets abordés, mentionnons le processus de paix en Amérique centrale.

À l'occasion de son passage à Ottawa, M. Iglesias a également rencontré l'honorable Michael Wilson, ministre des Finances, et l'ambassadeur Simon Reisman, du Bureau des négociations commerciales.